



令和7年度

# 三重小だより

長崎市立三重小学校

令和7年7月9日 第9号

文責 校長 飯島 由紀

【校訓・学校教育目標】 強く 正しく 美しく

## □ 三重小暑さ対策 □

猛烈な暑さが続く中、1学期も残り1週間余りとなりました。各学年3回予定されている水泳学習も明日で終わり、18日の終業式に向けて、いよいよラストスパートといった感じです。とは言え、ここ数日の暑さは尋常ではありません。そこで、朝から汗びしょりで登校してくる子供たちのために、校門近くにミストシャワーを設置しました。ミストシャワーは、運動場の出入口にも設置する予定です。また、3年生がいるプレハブ校舎には、日よけ用のシェードを設置しました。他にも、昼休みの外遊びを20分に制限し、残りは涼しい教室や図書室で過ごすなどの暑さ対策を行っています。熱中症指数にとらめっこの毎日ですが、この暑さを何とか乗り越えて無事に1学期を締めくくりたいと思います。



ミストシャワーで火照った体をクールダウン



プレハブ校舎に日よけシェードを設置



教室で楽しく過ごせるようぬりえを準備



保健委員会も熱中症予防を呼びかけています

三重小学校は 近隣の幼稚園・保育園と連携して 「あ・は・は運動」に取り組んでいます  
(あ) あいさつ・返事 元気よく (は) 早寝・早起き 朝ご飯 (は) はきものそろえ いい気持ち